
Protokoll zur 21. Bistro-Beirats-Sitzung vom 7.11.2023 
 

Beginn: 15.15 Uhr 

Ende: 16.00 Uhr 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

Begrüßung aller Teilnehmer durch Frau Kalmes 

TOP 1  Verabschiedung des Protokolls der 20. Sitzung des Bistrobeirates  

- Zum Protokoll der letzten Sitzung gab es keinerlei Einwände. Es wird einstimmig 
angenommen. 

TOP 2  Reflexion der aktuellen Bistro-Situation:  

Die Brötchen in der Pausenverpflegung werden sehr gut angenommen.  

TOP 3 Sonstiges: 

Verschiedene Anregungen durch die SV:  

- Das „Early- Bird- Angebot“ (Tee zum Selberzubereiten außerhalb der 
Bistroöffnungszeiten) ist seit den Sommerferien nicht mehr bereitgestellt worden. 
Gerne würden die SuS dieses Angebot nochmal nutzen und wünschen sich, dass 
das Angebot nochmal auflebt.  

- Bei den Brötchen sind die vegetarischen Varianten nach Einschätzung der SuS 
relativ schnell ausverkauft. Wunsch: Mehr Käsebrötchen und Camembert-
Stangen. 

- Den Vertretern der SV ist aufgefallen, dass manche SuS, die versehentlich beim 
Herausnehmen des Bestecks aus den Besteckkörben das Besteck fallen lassen, 
dieses wieder in die Besteckbehälter zurücklegen. Sie SV-Vertreter wollen dies 
bei der nächsten SV-Sitzung ansprechen und darum bitten, dies zu unterlassen.  

- Die SV wünscht sich einen Wasserspender. Außerdem wäre gut, wenn auch 
stilles Mineralwasser an der Theke im Bistro verkauft werden würde.  

- Eine Mikrowelle zum Aufwärmen selbst mitgebrachter Mittagessen wäre für die 
SuS hilfreich. Frau Gernandt weist darauf hin, dass die Möglichkeit besteht, das 
mitgebrachte Essen in der Bistroküche aufwärmen zu lassen. Dafür kann das 
Essen einfach an der Theke abgegeben werden.  

- Die SuS finden manchmal die Warteschlangen bei der Essensausgabe bzw. beim 
Bezahlen sehr lang. Manchmal warten einige SuS auch nur auf die 
Kaffeezubereitung und stellen sich nicht zur Essensausgabe an, was den Ablauf 
verzögert. Frau Kalmes weist auf die Möglichkeit des Aufladens des 
Schülerausweises mit Geld hin, was zumindest den Bezahlvorgang 
beschleunigen würde. Die SV wird dies auf der nächsten SV-Sitzung 
weitergeben.  



- Die SV fragt an, ob es die Möglichkeit gibt, dass die Terrasse beschattet werden 
kann. Frau Kalmes wird diesbezüglich einen Antrag an den Förderverein stellen.  

- Die nächste Beiratssitzung wird am Dienstag, den 7.5 2024, 15.15 Uhr im Bistro 
der Aliceschule stattfinden. 

Antje Kalmes (Protokollantin) 


